

水泳参観

7月の学校生活から

3日、子供たちが6月から取り組んできた学習を披露する水泳参観がありました。大変よい天気となり、保護者のみなさんやおじいさんおばあさんに見守られて、子供たちは大張り切りでした。バタ足やクロールなど一人一人の頑張りとりレーなどチームとして力を合わせる種目がありました。



浮島りレーでは、それぞれの個性が引き出されておもしろかったですね。今年も水泳学習で一段階、泳力を上げた子供たちです。夏休みは、事故には十分気をつけながら、水に親しんで欲しいと思います。

学校保健委員会 「メディアとの付き合い方」

中種子町保健センターから講師をお招きし、夏休みを前に「メディアコントロール」の講話を聞きました。全体PTAでもお伝えしましたが、夏休みは、タブレットを持ち帰ります。学習に使用するときのルールは、学校でも指導します。各家庭で、ルールを確実に決めてください。

マサチューセッツ州の母親が息子にスマホを与えたときの「18の約束」。あの事例から学ぶことはたくさんありますが、第一は「親の言うことを素直に聞く子」に育てておくことではないでしょうか。



13日の土曜授業日、JAXAから3名の方においでいただき、宇宙教室を実施しました。1日にロケットの打ち上げ成功を校庭で祝ってから間がなく、子供たちも大変楽しみにしていました。



今年度のテーマは「極低温」。物質の三態変化など少し難しい内容もあったのですが、目の前で繰り広げられる液体窒素を使っての実験に目を輝かせ、思わず駆け寄る子も。子供とは、本来、主体的に学ぶものだということを実感させられました。



<南日本新聞 子供のうた>

おめでとう

6月18日(火)掲載

2年 女兒「わたしはお姉さん」

<6・7月のいじめアンケートより> 6月から本校では「学校生活・いじめに関するアンケート」をタブレットでの回答方法に変えました。そうすることにより、一斉に行う必要がなくなり、訴えやすくなるからです。6・7月では、2件の訴えがあり、担任が話を聞きました。「ちょっとしたからかいのつもり」のようですが、本校では「いたずら・意地悪・いじりはじめの始まり」との共通認識で指導していきます。保護者のみなさんや地域の方も気になることがあれば、学校に連絡してください。

一日、二十一日は出校日です。元気な子供たちには会いたいです。登校できない場合は連絡ください。

<< 8月行事予定 >>

- ➡ 1日(木) 出校日
- PTA 実行委員会
- 合同運動会打合せ
- 13~15日 学校閉庁日
- 18日(日) 愛校作業
- ➡ 21日(水) 出校日

2日(月)始業式 身体計測

視力検査

- 5日(木)授業参観 学級PTA
- 14日(土)土曜授業
- 24日(火)運動会予行練習
- 26日(木)運動会会場準備
- 27日(金) // 予備日
- 29日(日)校区合同大運動会
- 30日(月)振替休日

行事予定
九月

※行事は都合により変更になる場合があります。御了承ください。